



## Kinder machen Urlaub vom Krieg

Gemeinde Leiben und SPÖ-Frauen luden zehn Flüchtlingskinder aus der Westsahara zu einem Aufenthalt in der Region ein. Am Freitag durften Hindu (v.l.), Omlajou und Mohamed unter den wachsamen Augen von Sarah Temper (v.l.), Claudia Langthaler und Anja Bartik Ponyreiten (Seite 31). FOTO: POSCH

## Hilfsprojekt ein voller Erfolg

**8** Viele freiwillige Helfer unterstützten das Hilfsprojekt „Urlaub vom Krieg“. Im Zuge der Aktion verbrachten Flüchtlingskinder eine Woche in Leiben. Vorsitzende des Bezirksfrauenkomitees Melk **Charlotte Zimmerl** und ihr Team halfen kräftig mit. Auch **Sonja** und **Franz Langthaler**, Gastwirte aus Pömling, spendierten Essen, Trinken und Freizeitprogramm für einen Tag. So durften die Kinder Ponyreiten und lernten auch Rehe aus der Nähe kennen. Die Tochter der Gastwirte, **Claudia Langthaler**, übernahm hierbei die Aufsicht. Bürgermeister **Karl Heinz Spring** zeigte sich von der Aktion begeistert



**8** Bürgermeister **Karl Heinz Spring** (r.) dankte den Wirtsleuten **Sonja** und **Franz Langthaler** aus Pömling für die Hilfe bei der Aktion „Urlaub vom Krieg“. FOTO: POSCH